

# 南部小だより

令和6年11月28日発行

## 光り輝いたとき

校長 鏡味志寿夫

11月になり、一日の中でも気温の寒暖差が大きく、体調管理が難しい時期となりました。秋を十分に感じる間もなく、冬支度も気になる季節となってしまいました。先日は、運動会の参観、ありがとうございました。子どもたちのがんばっている姿をゆっくりとご覧いただけたのではないのでしょうか。保護者や来賓の皆様からも、子どもたちに多くの温かい応援をいただきました。ありがとうございました。今年の運動会は、白組の勝利で幕を閉じました。白組のみなさん、おめでとうございます。優勝は逃しましたが、赤組のみなさんも最後まであきらめず、全力で取り組んでいました。赤組も白組もどちらのみなさんも団長を中心にまとまり、一人一人が光り輝いていました。今年も南部っ子のすばらしい姿が見られた運動会になりました。これからも、教職員一同、力を合わせて、子ども達のために一生懸命にがんばっていきます。これまで同様に南部小学校の応援をお願いいたします。



## 後期児童会役員選挙

10月25日(金)の朝会において、後期児童会役員、学級委員、なかよし学級委員の任命を行いました。そして、11月8日(金)の朝会において、児童会役員の引き継ぎ式が行われました。学校のリーダーとして、先頭に立ってこの南部小学校を盛り上げていってほしいと思います。そして、リーダーを補佐し、支えるフォロワーの活躍も不可欠です。それぞれの立場でよい学校を作り上げていってほしいです。よろしくお願いいたします。

### 後期児童会役員

会長	6年1組	山本	葉奈	さん
役員	6年2組	山田	小椋乃	さん
役員	6年2組	櫻井	悠稀	さん
役員	6年2組	田原	夢椋	さん
役員	5年1組	山本	健心	さん
役員	5年2組	間瀬	里帆	さん
役員	4年1組	光	晴功	さん

よろしくお願いいたします。



<後期児童会役員>

## 公園や公共施設での遊び方

小さな公園で、キャッチボールや野球をし、近くの住宅や自動車などにボールが当たってしまうことがあります。公園や公共施設での遊び方についても、ご家庭で話題にしてみてください。

## <学校の様子>

### 【幼保小一斉交流会】（1年生）



10月31日にいしざかやまこどもえん・中部保育園・ほくぶ幼稚園・町外の園の年長児が来校し、交流会を行いました。開会式では児童が校歌を披露し、その後、「あきまつり」を行いました。「あきまつり」は、各学級でコーナー（ボウリング・迷路・釣り・どんぐりこま等）を考え、準備を進めて来ました。1年生が遊び方の説明をし、園児たちに遊んでもらいました。

### 【「音楽だーいすき」の様子】「鍵盤ハーモニカ・ピアノ・パーカッションの演奏」



11月5日（火）に、好き好きミュージックさんによる演奏会「音楽だ〜いすき」が開かれました。鍵盤ハーモニカ、ピアノ、パーカッションの演奏を楽しみました。

途中で、各学年の代表児童が「カホン」という楽器を体験し、みんなで1曲演奏させていただきました。

### 【学校公開日の様子】



### 【個人懇談会に向けて】

12月11日（水）～13日（金）は個人懇談会になります。限られた時間での懇談になりますが、お子さまの学校での生活や学習の状況について懇談いたします。懇談を効果的に実施するために、特別な話のある方は事前に担任まで申し出てください。どうぞ、よろしくお願いします。

